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Située au coeur d'un quartier calme et prisé de Peymeinade, cette villa
contemporaine neuve d'environ 130 m2 est édifiée sur un terrain de 1
224 m? avec terrain de pétanque, et offrant un espace pour une belle
piscine.Achevée en 2022, la villa propose un vaste séjour baigné de
lumiere, orienté plein sud, agrémenté d'un poéle a bois. La cuisine
ouverte, avec son flot central moderne, invite a la convivialité. Une
buanderie et des toilettes pour invités viennent compléter cet espace
de vie.A I'étage, la suite parentale, lumineuse et spacieuse, bénéficie

d'un dressing, d'une salle d'eau privative ...

Located in the heart of a quiet and sought-after neighborhood in Peymeinade, this
brand-new contemporary villa of approximately 130 m2 is set on a 1,224 m?2 plot,
featuring a pétanque court and space for a beautiful pool.Completed in 2022, the
villa offers a spacious living room bathed in natural light, facing due south, and
enhanced by a wood-buming stove. The open-plan kitchen, with its modern central
island, is perfect for entertaining. A laundry room and guest toilet complete this
inviting living space.Upstairs, the bright and spacious master suite features a walk-in
closet, a private ...
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